

Digitale Fähigkeiten – Sie können dabei sein!

Liebe Mitbürgerin, lieber Mitbürger,

das Parlament hat Sie auch in der zweiten Losrunde ausgelost: Sie können tatsächlich Mitglied der Bürgerversammlung „Digitale Fähigkeiten“ werden!

Bitte bestätigen Sie, dass Sie teilnehmen möchten: **Füllen Sie bitte das beigelegte Formular „Erklärung zur Teilnahme“ aus** und schicken Sie es mir per Post oder E-Mail **bis zum 7. Juli 2022** zurück. Wenn Sie nicht teilnehmen möchten, melden Sie sich gerne so schnell wie möglich ab, damit wir einen Ersatzkandidaten ermitteln können.

Die Treffen finden voraussichtlich statt am

- Samstag, 24. September 2022 von 9 bis etwa 16 Uhr im Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft.
- Samstag, 8. Oktober 2022 von 9 bis etwa 16 Uhr im Saal „Triangel“ in Sankt Vith
- Samstag, 22. Oktober 2022 von 9 bis spätestens 16 Uhr im Parlament.
- Samstag, 29. Oktober 2022 (noch zu bestätigen).

Melden Sie sich an und treffen Sie rund 29 andere ausgeloste Ostbelgier. Zusammen haben Sie die Gelegenheit, der Politik Ihre Meinung zu sagen zum Thema „**Digitale Teilhabe in Ostbelgien! Wie kann die Politik gewährleisten, dass alle Ostbelgier Zugang zur digitalen Welt haben und sich in ihr zurechtfinden?**“ Eine genauere Beschreibung des Diskussionsthemas liegt diesem Schreiben bei.

Sobald wir Ihr Formular erhalten haben, senden wir Ihnen in einem weiteren Schreiben das genaue Tagesprogramm für die erste Sitzung und weitere Informationen zu.

Hinweis: All diese Informationen gelten unter Vorbehalt. Falls sich das Corona-Virus bis dahin doch wieder verstärkt ausgebreitet haben sollte und falls dann entsprechend geltende Regeln uns dazu zwingen, könnte es sein, dass wir die Veranstaltung kurzfristig absagen oder verschieben müssen.

Lassen Sie unsere Politiker wissen, was Sie zum Thema „digitale Fähigkeiten“ denken und tragen Sie dazu bei, dass der Zugang zur digitalen Welt für alle Ostbelgier maßgeblich verbessert wird.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Freundliche Grüße

Anna Stuers
Ständige Sekretärin des permanenten Bürgerdialogs in Ostbelgien
Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens